

NUEVA MODALIDAD DE COMUNICACIÓN INTERNA

A partir de hoy, inauguramos un nuevo formato para la Comunicación Interna de nuestro sindicato. Creemos que se trata de un formato de lectura más ágil y con un tamaño de fuente mayor que facilita la lectura aun en los teléfonos celulares y con mayor espacio para desarrollar los informes.

Además, al diferenciar la estética de la Comunicación Interna de los Comunicados de Prensa, resulta más simple delimitar el ámbito de circulación de la información.

Esperamos que este nuevo formato resulte del agrado de todos ustedes.



QUIQUE ROSITTO
SECRETARIO DE PRENSA

NESTOR SEGOVIA
SECRETARIO ADJUNTO

BETO PIANELLI
SECRETARIO GENERAL

SECRETARIADO EJECUTIVO